
10月 22日袁 文昌市委书记裴
成敏带领文昌市学习考察团一行到
定安袁就塔岭工业园区开发尧建设及
招商引资等方面情况进行参观考察袁
双方还相互交流发展经验和做法遥

县委书记陈军袁县委常委尧常务
副县长匡文胜袁县委常委尧公安局局
长陈锦昌等陪同考察遥

考察团成员分别深入塔岭工业
园区海南达川食品有限公司尧恒泰食
品有限公司尧 海航食品有限公司尧高
远食品有限公司及天九美食文化广
场等地进行实地考察遥

考察中袁陈军向考察团介绍了定
安塔岭工业园区的建设发展情况遥

近年来袁县委尧县政府坚持以科
学发展观统领全局袁以野做大做强塔
岭工业园区冶为总体工作目标袁强化

工作措施袁狠抓工作落实袁对原有项
目清理和扩大招商引资相结合袁现已
逐步形成了农副产品加工尧 生态制
药尧高新技术尧新型材料四大产业雏
形袁 塔岭工业园日益显现生机与活
力遥 2013年上半年塔岭工业园区总
产值 4.17亿元袁 占全县工业总量的
67.3%袁同比增长 7.4%袁实现增加值
1.04亿元袁同比增长 7.4%遥
考察中袁 文昌市考察团一行对

定安县近年来在工业园区建设尧 发
展及招商引资等方面的取得的成绩
给予了充分肯定遥 考察团成员表示袁
希望今后两地在工业等方面建立交
流合作机制袁 定期对工作中较好的
经验和做法进行交流袁 增强互动袁
加强联系尧 相互影响袁 实现两地共
同跨越发展遥

文昌市学习考察团到定安交流

建立交流合作机制 实现两地跨越发展
姻 叶彦彤
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近日袁 定安县召开 2013 年
野双冬冶工作会议袁传达了全省冬
季瓜菜今冬明春农田水利基本建
设和冬交会筹备工作 渊以下简称
野双冬冶冤电视电话会议精神袁分析
了定安县当前野双冬冶工作面临的
形势袁全面动员部署了野双冬冶工
作遥

县委副书记尧县长符立东袁县
人大常委会副主任莫靡袁 县政府
副县长莫汉博袁县政协副主席尧定

城镇党委书记符公兴在主席台就
坐袁莫汉博主持会议遥

会上袁莫汉博传达了全省野双
冬冶工作会议精神袁并全面部署定
安县今冬明春的野双冬冶工作遥 他
指出袁 今冬明春全县农田水利基
本建设以及瓜菜产销工作的目标
和计划是实施江河整治尧 水库加
固尧农村饮水尧小农水尧土地治理尧
农业设施及渠道清淤等项目袁增
加灌溉面积 0.4万亩袁 恢复灌溉

面积 0.6万亩袁改善灌溉面积 1.3
万亩袁 解决 1.14万人饮水困难遥
瓜菜生产计划种植面积为 11.5
万亩袁总产量达 18万吨袁同比增
长 6%遥

符立东在会上指出袁 做好今
冬明春的 野双冬冶 工作要有紧迫
感袁要贯彻落实野双冬冶工作的总
体要求和主要目标袁 转变工作作
风袁 规划先行袁 同时紧盯项目建
设袁加大财力人力投入袁提高管理

水平袁为实现农业增收袁农民增收
打下坚实的基础遥

针对下一步 野双冬冶 工作袁
符立东提出三点意见院 一是提高
思想认识袁 切实增强抓好 野双
冬冶 工作的责任感和紧迫感袁 把
野三农冶 工作作为践行党的群众
路线袁 通过 野我为农民增收办实
事冶 活动来着力改善民生袁 各
镇尧 各部门要多想困难和压力袁
多想责任和要求袁 迅速行动起

来袁 把 野双冬冶 工作落到实处曰
二是抓住重点环节袁 确保冬季瓜
菜生产提质增效袁 在进一步扩大
种植面积的同时要优化品种结
构袁 大力发展品种特色袁 加大建
设富硒农业尧 绿色生态品牌力
度袁 加强技术指导袁 确保质量安
全曰 三是加大经费投入袁 全面打
好农田水利基本建设攻坚战袁 要
严格按照有关规定和要求抓紧推
进项目建设袁 确保农田水利基本
建设按时按质按量完成遥

会上袁县水务局尧农业局及定
城镇尧 龙湖镇的相关负责人分别
做了发言遥 县直机关单位主要负
责人及各镇党委书记尧 镇长参加
了会议遥

力争实现瓜菜产量 18万吨
定安全面部署野双冬冶工作

姻 王玉波

10月 22日袁县人大常委会渊第一
视察组冤 对定安沙土公路改建工程开
展视察活动袁 视察组详细了解了全县
沙土公路改建工程的投入尧进度尧施工
管理等情况袁 为更好地推进全县公路
改建工程建言献策遥

当天上午袁 县人大常委会主任梁
源富以及部分县人大代表 (第一视察
组)袁在县交通局尧公路局主要负责人
的陪同下袁深入云文线定安段袁蓬文线
富文至雷鸣段尧雷鸣至蓬莱段调研袁详
细了解和视察了定安沙土路改建工程

的投入尧工程进度尧施工管理等情况遥
据了解袁 定安县蓬莱至雷鸣和雷

鸣至富文公路袁公路里程 27.66公里袁
是一条连接龙湖尧雷鸣尧富文 3个乡镇
的纵向骨干县道公路遥 原路属县道四
级砂土路袁路基宽 4.5 至 6.5M袁路面
状况差袁 严重影响沿线居民的出行及
生产生活遥改造工程实施以来袁进展比
较顺利袁 目前该工程已完成全线路基
土方工程袁涵洞工程曰已完成 23公里
级配碎石底基层袁6KM水泥稳定碎石
基层和 250米水泥砼路面曰 完成工程

量约为 40%遥 云文线公路改建项目因
征地拆迁进度缓慢袁 影响了整个项目
的推进袁 另外受国防光缆影响的路段
只能半幅施工袁整体工程进度缓慢遥

座谈会上袁梁源富指出袁公路改建
工程是定安 2013年的重点建设项目袁
也是一项重要的民生工程袁 项目单位
一定要切实抓紧抓实项目建设遥 针对
项目建设中存在的进度问题袁 梁源富
强调袁 各相关部门一定要相互沟通协
调袁在确保安全和质量的前提下袁加快
建设进度袁确保改造工程能顺利完成遥

破解建设中难题 切实推进项目进度
县人大常委会对 2013年重点项目建设情况进行视察

姻 王玉波

10月 22日袁 省人大常委会法工
委副巡视员孙云龙一行来到定安袁就
叶中华人民共和国道路交通安全法曳立
法召开调研座谈会遥

县人大常委会主任梁源富袁 副主
任陈明永袁 县政府副县长陈亮出席座
谈会遥

会上袁县交通局尧交管大队相关负
责人分别向与会人员介绍了当前定安
道路交通安全的形势和道路交通安全
管理的基本情况遥

各相关单位负责人对法规草案进
行了认真讨论袁大家畅所欲言袁就车辆
管理尧道路通行条件尧交通事故处理尧

法律责任等问题提出了意见和建议遥
在详细听取汇报后袁 孙云龙对定

安近年来在道路交通安全管理工作中
取得的成绩给予了肯定袁 他指出袁 道
路交通安全直接关系人民群众切身利
益袁 关系社会和谐稳定大局遥 公安机
关要继续保持交管大队的优良作风袁
发挥交通管理基础设施的最大效益袁
进一步规范和强化道路交通安全管
理遥

孙云龙强调袁 各单位要继续关注
和支持 叶中华人民共和国道路交通安
全法曳的制定工作袁加强该法的检查力
度袁 深入推进该法及相关法律法规的

贯彻落实袁 同时也要做好法制宣传教
育袁增强群众安全安全意识袁加强执法
队伍建设袁 为定安县全面协调可持续
发展营造良好的道路交通环境遥

梁源富表示袁 各相关部门要进一
步规范和强化道路交通安全管理袁加
强协调配合袁形成工作合力袁加大资金
投入袁推进交通建设袁着力打造一流的
交通设施尧一流的交通管理尧一流的交
通环境和一流的交通文明遥

县交通局尧文体局尧安监局尧教育
局尧 财政局等相关部门负责人以及公
交车尧 出租车企业代表和职工代表参
加会议遥

征求民意 强化道路交通安全管理
省人大到定安开展叶道路交通安全法曳立法调研

姻 王玉波

10月 22日袁 县委书记陈军
在县政府副县长莫汉博及相关部
门负责人的陪同下袁深入龙河尧富
文等镇调研农民增收工作遥 他指
出袁各镇在不断加大野三农冶工作
扶持力度的同时袁 要充分发挥农
民专业合作社的积极作用袁 调优
产业结构袁打造特色品牌袁形成一
镇一品袁切实拓宽农民增收渠道袁
促进农民增收遥

在龙河镇安良亨利田鸡养殖
合作社袁 陈军详细了解了该合作
社的发展规模尧 生产及销售等情
况遥当得知在该合作社的带动下袁
龙河镇田鸡年生产总量达 10 万
斤左右袁效益颇丰后袁陈军鼓励合
作社负责人再接再励袁 充分发挥
龙头产业带头作用袁打响品牌袁突
出亮点袁 不断提高田鸡养殖技术
和生产效益袁 将好的经验和技术
推广出去袁让更多农民受益遥

随后袁 陈军一行还深入龙河
安良许永平养鸡场尧 安良志程苗
木合作社尧信恒槟榔合作社尧南勋
电炉槟榔加工合作社等地袁 详细
了解其生产尧 销售及在发展中遇
到的困难等问题袁 鼓励合作社克
服阻力袁整合资源袁将合作社做大
做强袁 切切实实带动一方百姓发
家致富遥

陈军要求袁 各镇要继续加大
对野三农冶工作的资金投入和技术
指导袁用好强农惠农政策袁积极帮
扶本土产业袁 解决其在产业发展
中遇到的困难袁 以农民专业合作
社为载体带动农民增收遥同时袁加
快农业产业结构调整袁 转变发展
方式袁不断拓宽农民增收渠道袁培
植农民增收经济新亮点袁 打造一
镇一品袁切实带动农民增收致富遥
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